

Violencia

Nuevo ataque sicarial en Puerto Wilches, Santander

Un muerto y un herido dejó como consecuencia este ataque violento ocurrido en las últimas horas.

21/3/2022



Las autoridades están en alerta ante la ola de violencia en este territorio - Foto: SEMANA

A pesar de los consejos de seguridad que se han hecho en los últimos días y las medidas que han tomado las autoridades, no para la ola de violencia den Puerto Wilches (Santander), donde día tras día crece la estela de asesinatos, amenazas y desplazamientos.

El más reciente caso ocurrió justamente este fin de semana, cuando en un ataque sicarial fue asesinado un hombre de 31 años de edad y quedó gravemente herido su acompañante.



Asonada en Norte de Santander dejó un muerto y seis heridos

La persona fallecida fue identificada como José Luis Pedrozo. Los hechos, según reportaron las autoridades, ocurrieron en el sector conocido como Isla 6, cuando dos hombres dispararon en varias oportunidades contra las víctimas que se dirigían hacia su finca.

Hasta el momento, [las autoridades no han logrado determinar si el hecho obedece a un ataque de alguno de los grupos ilegales](#) que hace presencia en la zona o si se trata de un acto de violencia ejecutado contra las dos víctimas de este acto delincuencia.

Cabe recordar que hace menos de 15 días se hizo un consejo de seguridad en esta zona del país para estructurar y ejecutar acciones que sean efectivas y dar con los responsables de las muertes violentas presentadas en la localidad. Sin embargo, en los últimos días han persistido las acciones violentas y los desplazamientos.

La Alianza Colombia Libre de Fracking denunció ayer que una de sus lideresas tuvo que salir del país debido a las amenazas que recibió, Yuvelis Natalia Morales, quien también hace parte de Aguawil en Puerto Wilches (Santander), había sido amedrentada el año pasado tras su intervención en una audiencia sobre fracking en el Congreso de la República.

De acuerdo con la organización, **"las amenazas volvieron los últimos días, después de su liderazgo en un plantón pacífico contra la Audiencia de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA) sobre el piloto de fracking Kalé"**

¿En qué va el fracking?

Luego de una audiencia pública ambiental que se realizó en Puerto Wilches, donde participaron representantes de la comunidad (además de la Anla, que finalmente será la encargada de dar el licenciamiento respectivo al piloto de fracking que adelanta [Ecopetrol](#) en el Magdalena Medio), **anunciaron que radicaron una tutela contra la implementación de los proyectos piloto de fracking con el argumento de que se ha presentado violación de los derechos fundamentales a la participación ambiental, acceso a la información, debido proceso y vida e integridad.**



Desarticulan banda 'Los Coyotes', señalada de tráfico de migrantes

[La Alianza Colombia Libre de Fracking fue la encargada de anunciar la radicación de la tutela](#) que, según los voceros de la organización ambientalista, representa el sentir de jóvenes, mujeres, campesinas, pescadores, trabajadores de la palma, pensionados, estudiantes y ambientalistas de Puerto Wilches y el Magdalena Medio.

Según expresaron, con la acción muestran el inconformismo por el avance con los pilotos, **"a pesar de que existe una moratoria judicial en Colombia para hacer fracking comercial desde el 2018 y de que se ha comprometido internacionalmente a reducir sus emisiones de Gases de Efecto Invernadero (GEI) y a implementar estrategias para la mitigación de la crisis climática a nivel interno"**.

Además, señalan que con la acción constitucional intentan **"exigir justicia ante la arbitrariedad del fracking"**.



Santander

Sicario

Asesinato



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

Apple store

Google play